

**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUR L'OBTENTION DES PREUVES À L'ÉTRANGER EN MATIÈRE
CIVILE OU COMMERCIALE
(La Haye, le 18 mars 1970)

Notification conformément à l'article 42 de la Convention

ACCEPTATION D'ADHÉSION et ENTRÉE EN VIGUEUR

Malte

Accepté(e) par	Date	Entrée en vigueur
Chine (inclusivement la Région administrative spéciale de Hong Kong et la Région administrative spéciale de Macao)	02-12-2011	31-01-2012
Ukraine	31-10-2011	30-12-2011

Maroc

Accepté(e) par	Date	Entrée en vigueur
Chine (inclusivement la Région administrative spéciale de Hong Kong et la Région administrative spéciale de Macao)	02-12-2011	31-01-2012
Ukraine	31-10-2011	30-12-2011

Des copies certifiées conformes aux originaux des déclarations d'acceptation sont annexées à la présente notification. Ces copies sont au profit des États visés à l'article 37, ainsi qu'aux États qui ont adhéré à la Convention conformément aux dispositions de l'article 39.

La Haye, le 15 décembre 2011

**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE TAKING OF EVIDENCE ABROAD IN CIVIL OR
COMMERCIAL MATTERS
(The Hague, 18 March 1970)

Notification pursuant to Article 42 of the Convention

ACCEPTANCE OF ACCESSION and ENTRY INTO FORCE

Malta

Accepted by	Date	Entry into force
China (including the Special Administrative Region of Hong Kong and the Special Administrative Region of Macao)	02-12-2011	31-01-2012
Ukraine	31-10-2011	30-12-2011

Morocco

Accepted by	Date	Entry into force
China (including the Special Administrative Region of Hong Kong and the Special Administrative Region of Macao)	02-12-2011	31-01-2012
Ukraine	31-10-2011	30-12-2011

Certified true copies of the declarations of acceptance are enclosed. These copies are on behalf of the States referred to in Article 37, and the States which have acceded to the Convention in accordance with Article 39.

The Hague, 15 December 2011